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清水第七中グループ（清水第七中・清水有度第一小・清水有度第二小） 第３号

小中一貫コミュニティ・スク－ルだより 令和５年３月

小中一貫コミュニティ・スクール導入初年度を終えて
令和４年５月に清水第七中グループが正式に小中一貫コミュニティ・スク

－ルとして認定されました。導入初年度を終え、３月１日（水）に第２回学

校運営協議会が開かれました。会議で話し合われた内容をもとに、本年度の

取組や来年度に向けて確認したことを本号にて報告させていただきます。

〈地域連携部会の報告〉
地域学校協働活動推進員（統括コ－デ

ィネ－タ－）の古牧様と主任児童委員の

戸塚様より本年度の地域学校教育活動の

実践（一部令和４年度以前を含む）を紹

介していただきました。（下図参照）

これらの活動を通して、児童・生徒の

自己肯定感を高めることができるととも

に、地域の皆様が地域の実態を知るよい

機会となりました。
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〈評価部会の報告〉
学校評価書について評価委員の皆様の

評価を受け、各校で検討した来年度に向

けての改善策を確認しました。

【視点２】の学力の向上については、

各校とも授業改善が進み、課題に向けて

素直に取り組む児童・生徒の姿が見られ

るという評価を受けました。その一方で、

英語力の向上についての具体的な評価の

記載が足りないため、英語力の連携につ

いて分析した結果を知りたいというご意

見がありました。

〈全体会の報告〉
花崎会長より来年度の草薙神社1900年

祭に向けて実行委員会が立ち上がったこ

と、この大きな行事について学校も参加

して地域とともに何ができるか考えてい

きたい、そして来年度は更に地域・子ど

も・学校とが一体となった行事（活動）

を検討していきたいというお話をいただ

きました。

また、アドバイザーの常葉大学 堀井教

授より清水七中グループの学校運営協議会が着実に進み、学校・家庭・地域

の連携が基盤がしっかりできていること、課題として２回の合議で学校運営

に反映できるのか検討が必要とのアドバイスをいただきました。

〈来年度の学校運営協議会の予定〉

回 日・曜日 参加者 開始時間

第１回 ５月１０日(水) 全委員 １５：３０～

第２回 ７月１９日(水) 評価委員 １３：３０～（５校時授業参観）

地域連携部会 １５：００～

第３回 １１月２０日 (月 ) 全委員 １５：３０～

第４回 ２月 １日 (木) 評価委員 １３：３０～（５校時授業参観）

地域連携部会 １５：３０～

※会場は全４回とも清水第七中を予定しております。

本年度、清水七中グループの学校運営協議会に多くの皆様のご理解・ご協

力をいただきました。本当にありがとうございました。来年度も更なるご支

援・ご指導の程、よろしくお願いいたします。


